

Gálvez inicia candidatura a la presidencia cercana a Madres buscadoras de Zacatecas

Por: Rita Magaña Torres. 04/03/2024

Este viernes 1 de marzo iniciaron oficialmente las **campañas electorales** para la presidencia y la candidata presidencial de la alianza Fuerza y Corazón por México, **Xóchitl Gálvez Ruiz, fue la primera** en comenzar este camino desde el municipio de **Fresnillo, Zacatecas**, en punto de la media noche de este viernes donde encabezó la caminata *Por un México sin miedo con veladoras* y lo hizo con cercanía a Madres buscadoras de la entidad, **Leticia Castañeda Cruz** recibió a la aspirante en la explanada principal.

De acuerdo con el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas (RNPDNO), actualmente, en México hay **112 mil 197 personas desaparecidas**, cuyas familias no saben nada de ellas desde hace semanas, meses, años y han sido las madres y familiares de las víctimas quienes han emprendido colectivas de búsqueda para realizar actividades que el Estado mexicano no ejerce: encontrar a las y los desaparecidos.

Es de resaltar que se hizo presente la ausencia de personajes políticos relacionados con la coalición que representa Gálvez quienes tienen señalamientos por violencia política en razón de género, como es Alejandro Moreno, dirigente del PRI, y políticos que han sostenido disputas al interior de sus partidos, como son Marko Cortés, dirigente del PAN, y Jesús Zambrano, dirigente del PRD, aunque sí estuvieron en primera fila Santiago Creel Miranda y Kenia López.

Castañeda Cruz, fue la primera oradora. En un gesto de amabilidad, Xóchitl Gálvez le sostuvo el documento que leyó, inició su mensaje lamentando que hace **un año se llevaron a su sobrino**: Raúl Plascencia Castañeda. “Él era un hombre **trabajador del sector salud** y limpiaba carros, salas, colchones. No le hacía nada malo a nadie, **como muchas mujeres** y hombres **que han desaparecido** en este municipio”.

Le dijo a Gálvez Ruiz que las **familias de víctimas tienen esperanza en su proyecto**, porque se necesita un cambio verdadero, “nos urge salir de este hoyo en

el que estamos”. Advirtió que las cifras que reporta la **Comisión Nacional de Búsqueda** son alarmantes, ya que para el 29 de febrero de este año hay 3 mil 924 desaparecidos o personas no localizadas en Zacatecas, solo en Fresnillo son 856, en Guadalupe 419, en Zacatecas 417, en Río Grande 198, en Jerez 205.

La madre buscadora en Zacatecas dijo que **Fresnillo ocupa el primer lugar** en percepción de **inseguridad**, porque la violencia sigue afectando a la sociedad.

“**No nos podemos sentir tranquilos ni seguros** cuando al vecino de tu casa lo sacan por la fuerza y se lo llevan. No nos podemos sentir seguros si vemos que en la colonia que está al lado **queman una casa o balancean otra**. Eso es lo que nos hace tener miedo en Fresnillo, eso es lo que nos hace no salir de noche, eso es lo que nos hace estar inseguros”, puntualizó.

Leticia Castañeda Cruz le dijo a Xóchitl Gálvez que las madres buscadoras **le apuestan a ella** y tienen “una gran esperanza en usted. Dios quiera y la gente apoyemos su proyecto, yo los invito a que lo hagan, porque **necesitamos un cambio verdadero**”. Hizo un llamado a votar por la candidata presidencia para **revertir la violencia e inseguridad** en el país y lograr el cambio que requiere México.

“En Zacatecas **desaparecen dos personas por día en promedio**. Creo que vale la pena que todos conozcamos esta realidad con números, con cifras, **necesitamos que alguien cambie lo que está sucediendo** en nuestro estado, nuestra esperanza está puesta en la señora Xóchitl Gálvez”, insistió.



La abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México, conformada por PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz, **inició su campaña con un recorrido** desde el Jardín de la Madre hasta la a la explanada **principal de Fresnillo**, a la caminata multitudinaria se sumaron contingentes de **madres buscadoras**, trabajadores del sector salud, mineros y productores del campo.

En el **bastión del monrealismo**, miles de **personas avanzaron con velas** y, conforme se acercaron a la explanada, los gritos pasaron de “Fresnillo quiere paz” a “Fuera Morena”. Vestida de blanco,

Con esta apertura del proceso electoral, las **mujeres** y hombres que contendrán **buscarán el voto ciudadano**, a través de mensajes y actividades dirigidas a promover sus plataformas electorales; además, **inicia la prohibición de propaganda** en los tres órdenes de gobierno, el federal, estatal y municipal.

Fresnillo se ubica, por tercer año consecutivo, **en el primer lugar de ciudades del país** con mayor **percepción de inseguridad**, según la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, aplicada del 27 de noviembre al 15 de diciembre de 2023, al registrar un 96.4 por ciento de personas mayores de edad que se sienten inseguras en esta localidad. Zacatecas es gobernado por **David Monreal Ávila**, militante de Morena y hermano del senador morenista, Ricardo Monreal Ávila.

En la **atropellada caminata** de la aspirante de la coalición Corazón y Fuerza por México, en un trayecto de 35 minutos, entre empujones y un paso lento, debido al tumulto de medios de comunicación quienes querían la mejor imagen o video de la panista.

Luego tocó el turno de Xóchitl Gálvez, quien se **solidarizó con los habitantes de Fresnillo** que viven extorsiones del crimen organizado, asaltos, masacres de jóvenes, feminicidios, las mujeres desaparecen, hay narcobloqueos, así como fugas de reos, asesinatos de funcionarios, de policías y de civiles, por eso **pidió guardar un minuto de silencio** por todas las **personas asesinadas** en el país.

“Inicio mi campaña en Fresnillo, con ustedes, **gente buena, trabajadora** y luchona, donde 96 por ciento se siente insegura y no es para menos: masacres de jóvenes, **feminicidios**, desaparecidos, asesinatos de civiles y de policías, cuerpos tirados en la calle, derecho de piso, extorsión. Aquí, como en todo México, **la gente tiene miedo**”, declaró.

Fondo especial para desaparecidos

Xóchitl Gálvez insistió en que las víctimas serán el centro de la acción de gobierno y

que por ello será **prioridad nacional la búsqueda de personas desaparecidas**: “los vamos a buscar”. Además, se **creará un fondo especial**, con recursos incautados a los delincuentes, para los afectados por delitos de alto impacto. “**Cuidar a los jóvenes y las mujeres será la prioridad** de la política de seguridad. Cuidaremos también a quien nos cuida”.

Subrayó la importancia de **liberar a los negocios de la extorsión** para reactivar las economías locales, pues ya basta de que los locales estén cerrados por miedo al **cobro de piso**, porque los criminales deciden los precios, eso se va a terminar.

La abanderada de Fuerza y Corazón por México defendió que la suya es la estrategia correcta, porque protege a los mexicanos y **urge el proceso de desmilitarización del país**. Criticó que la candidata de Seguiremos Haciendo Historia, integrada por Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum Pardo, demuestre indiferencia y frialdad.

Xóchitl Gálvez expuso que su modelo de seguridad, donde el **Ejército dejará de hacer caprichos del gobierno**, tareas que los distraen de su tarea de defender a México. Reconoció el sacrificio de las Fuerzas Armadas y se comprometió a mejorar sus prestaciones.

Propuso que la **Guardia Nacional** se duplique a 300 mil integrantes para que **tengan presencia permanente** y no vengán un solo ratito y se vayan todos ellos bajo un mando civil y afirmó que a los criminales se les aplicará la ley. Además, ofreció **fortalecer a los estados y sus gobernadores** con más recursos y la mejor tecnología para combatir a la delincuencia, reforzar las policías municipales con el regreso de fondos para prevención del delito.

“Ante toda esta muerte, ¿qué nos dice **Claudia Sheinbaum?**, **nos dice que México está mejor que nunca**. Ese es el problema, este gobierno **ha normalizado la violencia** y quieren que nos acostumbremos a la barbarie. Sheinbaum es **indiferente ante el dolor** ajeno y fría ante las tragedias. Lo vimos con las víctimas en la caída de la Línea 12 del Metro, en la tragedia del Colegio Rébsamen”, aseveró Gálvez Ruiz.

Anunció que se construirá una **prisión de muy alta seguridad** y con tecnología de punta, “para que los **delincuentes la piensen**, porque **se les acabaron los privilegios**”.

y quien la haga la va a pagar”. También, iniciará una etapa de **cooperación con Estados Unidos** ante un enemigo en común, mediante una agencia binacional de aduanas con doble mandato: fortalecer **controles fronterizos** para frenar la importación de armas y prevenir las de precursores químicos.

“Prefiero una **colaboración bilateral, respetuosa** y transparente con Estados Unidos que seguir permitiendo que los grupos criminales controlen regiones cada vez más grandes del país. Morena defiende la soberanía de los cárteles, **yo defiendo la de los mexicanos**”, justificó.

“La corcholata del presidente ya dijo que le **apuesta a más simulación**. Morena es eso: más narco, más muerte, más miedo. La disyuntiva es muy clara: continuar por el mismo camino o **luchar para defender a las familias**, los jóvenes, a quienes trabajan y se esfuerzan. ¡Vamos a ganar!”, manifestó.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Cimac noticias

Fecha de creación

2024/03/04